

On dit souvent qu'internet a permis une société d'information. En tant que journaliste, que pensez-vous de cela?

Blaise Lempen – On a eu de grands espoirs avec le Printemps arabe et ladite «révolution Facebook». Ces technologies ont permis une explosion des libertés et des mouvements d'émancipation politique dans plusieurs pays. Aujourd'hui, il y a un retour de balancier, et des gouvernements, surpris dans un premier temps, deviennent plus stricts et surveillent de près les réseaux sociaux. C'est par exemple le cas en Egypte où désormais le gouvernement réprime sévèrement la liberté d'expression. ■

Blaise Lempen

*Journaliste et correspondant
pour l'Agence Télégraphique
Suisse (ATS) à l'ONU
par Emilie Nasel*